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В данной работе представлен новый стохастический параллельный алгоритм поиска коэффициентов многофакторной логистической регрессии [1,3]. Известно [2], что итерационный метод Ньютона-Рафсона является численно-неустойчивым вследствие “плохого” начального приближения и существования локальных минимумов. Ограничение “плохого” начального приближения снимается с помощью параллельного решения однофакторных логистических регрессий. Начальное приближение в предлагаемом алгоритме строится из слабо коррелируемых коэффициентов ковариантов с установленным достигнутым уровнем значимости [4]. Стохастический поиск значений коэффициентов позволяет избежать попаданий в локальные минимумы при решении оптимизационной задачи для критерия максимального правдоподобия в многофакторной логистической регрессии.      
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In this paper, a new stochastic parallel algorithm for searching the coefficients of multivariate logistic regression is presented [1,3]. It is known [2] that the Newton – Raphson iterative method is numerically unstable due to a “poor” initial approximation and the existence of local minima. The restriction of the “poor” initial approximation is removed by means of a parallel solution of one-factor logistic regressions. The initial approximation in the proposed algorithm is constructed from weakly correlated covariant coefficients with the established achieved significance level [4]. A stochastic search of coefficient values ​​allows avoiding hits in local minima when solving the optimization problem for the maximum likelihood criterion in multivariate logistic regression.
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